

## Los créditos al consumo en España son un 63% de media más caros que en la UE

Escrito por ADICAECentrales - 06/09/2018 14:14

---

El regreso a las aulas supone afrontar unos gastos que pueden descuadrar el presupuesto de una familia para todo el año y para intentar solucionar esto muchas veces se recurre a pedir un crédito para salir de ese aprieto. ADICAE considera que hay que tener cuidado con este tipo de préstamos que terminan enganchando al mucho al consumidor y luego se encuentra con la obligación de pagar a plazos un crédito muy caro con tasas desorbitadas.

Lee el artículo completo: <http://laeconomiadelsconsumidores.adicae.net/?articulo=3475>

---

=====